

# 彩い



2025年9月19日(金)  
飯豊町立  
飯豊中学校  
第1学年通信 No.19  
文責：我妻早苗



全員でも跳んでみました…

## 充実感の学年行事第一弾終了!!

様々な変更に対応して、無事に学年行事「ことりっぷ」第一弾を終えることができました。11日(木)の「ことりっぷ」では、見事に時間を意識して行動し、楽しみながらたくさんのお話を吸収できたと思います。今回はバスで巡ったわけですが、見学を終えてバスに乗ってきたときの表情から、その充実ぶりがうかがえました。困ったときに、どうすれば良いかを考えて行動できたことをうれしく思います。また、今回の行事を通して、改めて、飯豊町の魅力やそこに住む人の温かさに触れることができました。

12日(金)に行った学年レクでは大縄を使い八の字跳びを行い、連続で何回跳べるか競い合いました。その回数も素晴らしいのですが、つまずいたりうまく跳べない時には、声を掛け合って励ましみんなで回数を数え…**1組も2組もクラスが一丸となって楽しみました!**

### クラスの団結力を見せた 大縄八の字跳び大会!

今後は、学習のまとめをすると共に、**行事で培った力を日常生活に生かせる**ように頑張っていきたいと思います。





この班は… どの班かな？



素敵な笑顔が  
いっぱい！



美しい景色・美味しそうな食・真剣なまなざし・伝統の神輿 🌟 飯豊町を満喫！

